

Pressemitteilung

„Erster Spatenstich“ der neuen Sparkassen-Hauptstelle

Solingen, den 13. Juli 2021

Der Blick auf die Baustelle am Neumarkt offenbart, dass die Rückbauarbeiten weitgehend abgeschlossen sind. Neben dem Verbau ist auch die Kampfmittelsondierung weit vorangeschritten, sodass heute der Aushub der Baugrube feierlich mit dem ‚Ersten Spatenstich‘ begangen wurde.

„Nach der Eröffnung unserer neuen Filiale am Ohligser Markt blicken wir voller Stolz auf den nächsten großen Meilenstein in der Weiterentwicklung unserer Immobilien“, sagt Stefan Grunwald, Vorstandsvorsitzender der Stadt-Sparkasse Solingen. „Wir freuen uns darauf, in 2 ½ Jahren gemeinsam mit unseren Mitarbeitenden die neuen Büros zu beziehen.“

„Der Neubau der Stadt-Sparkasse ist ein Leuchtturm für unsere Stadt und die Entwicklung, die wir voranbringen wollen“, lobt Oberbürgermeister Tim Kurzbach. „Er wertet den Neumarkt auf und ist Trittstein, um Stadtkern und südliche Innenstadt besser miteinander zu verbinden. Zudem entsteht Wohnraum – zunächst im neuen Gebäude, später am alten Standort. Ich wünsche dem Projekt gutes Gelingen.“

Die Rohbauarbeiten für das 24.300 m² große Gebäude beginnen bereits im Herbst diesen Jahres. Neben der Hauptstelle und der Geschäftsstelle Mitte der Stadt-Sparkasse gibt es im Gebäude weitere 2.600 m² Büroflächen, 26 Wohnungen, eine Tiefgarage mit insgesamt 126 Plätzen und eine knapp 150 m² große Bildungs- und Gedenkstätte des Max-Leven-Zentrums Solingen.

Für alle, die den Neubau verfolgen möchten, hat die Sparkasse eine Webcam eingerichtet, die den aktuellen Baufortschritt zeigt. Das Live-Bild ist über sparkasse-solingen.de/webcam abrufbar.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger

Telefon: (0212) 286-3030

E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de